

SPD-Stadtratsfraktion Augsburg · Rathaus · 86150 Augsburg

Herrn
Oberbürgermeister
Dr. Kurt Gribl
Rathausplatz 1

86150 Augsburg

Fraktionsvorsitzender:
Dr. Stefan Kiefer
Rathaus 4. Stock (Lift)
86150 Augsburg
Telefon (0821) 324-2150
Telefax (0821) 39444
info@spd-fraktion-augsburg.de
www.spd-fraktion-augsburg.de

Augsburg, 29.05.13

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,
die SPD-Stadtratsfraktion stellt folgenden

Dringlichkeitsantrag:

Der Baureferent beantwortet unter einem eigenen TOP „MDA/ Gleisverlegung am Eserwall“, die folgenden Fragen, ggf. unter Beibringung von entsprechenden Nachweisen:

1. Im B-Plan 500 ist auch entlang des Eserwalls die Verlegung von „Rasengleisen“ festgeschrieben. Ging das Baureferat davon aus, dass es sich um die lärmminimierenden „hoch liegenden“ Gleise handelt?
2. Nachdem bereits im letzten Winter aus der Bürgerschaft diesbezüglich Nachfragen an die Bauverwaltung gerichtet wurden, wie wurde mit diesen verfahren? Speziell was die Frage der „hoch liegenden“ Gleise anbelangt?
3. Ist eine Nachrüstung der z.T. bereits verlegten „Rasengleisen“ zu „hoch liegenden Rasengleisen“ nachweislich technisch möglich?
4. Welche Kosten würden dadurch nachweislich für den laufenden Meter sowie insgesamt für die Trasse am Eserwall entstehen?
5. Welche nachweislichen Auswirkungen auf den Bauzeitenplan hätte diese technische Nachrüstung?
6. Welche Reduzierung der Lärmemission ließe sich durch die Verlegung der „hoch liegenden Rasengleise“ nachweislich erzielen?

Begründung:

Bereits Ende April hat die SPD-Stadtratsfraktion mittels einen Antrags die Verlegung von lärmminimierenden Rasengleisen entlang des Eserwalls gefordert. Ebenso haben Mitglieder der Fraktion dieses Thema in der AR-Sitzung der Projektgesell-

schaft der Stadtwerke Augsburg angesprochen. In einem Fall gab es bisher keine Antwort, im anderen Fall war die Antwort nicht ausreichend belastbar. Vor diesem Hintergrund soll mittels dieses Dringlichkeitsantrags eine Klärung des Sachverhalts schnellstmöglich herbeigeführt werden, da die Gleisverlegung am Eserwall bereits im Gange ist.

Mit freundlichen Grüßen



Dr. Stefan Kiefer
Fraktionsvorsitzender

gez .
Stefan Quarg
Stadtrat

Gez .
Gertrud Lehmann
Stadträtin